

事務所 品川区豊町6-2-1 Tel 3786-6674 2007年11月11日 No.593



ŧ な

なりまし

た。

区教委はこれまでの

「学校選

択

制

統

廃合の

手段 が現

では 実

区 と区

教

委が学校統廃合に

ふみ

出しま

L

住民 は

 \mathcal{O}

安

 \mathcal{O}

い」「小 のに 品 Ш

·規模校も支援する」―との

説明を方向

転換。

育長が

審議

会を

設

しました。

およそ1年かけて統廃合計画を答申するよう諮問

諮問機関で検討。教育委員は賛否

[中はどうなるの !。三中と大間窪小の貫校ができたら生徒 と大間窪小の小中一貫校できたら生徒が来なくな で しょうか

計画で杜松小・四中はるからと統廃合に。三柱原二中は小中一貫校

る」と説明。

統

廃

合は

地

域

手段 計 合され 委員 実現 模別配 れ とのべています。 合に に対応する中で、 う」として、 級の集中 しずらくなっ た。 配 関 まで「学校 学校選択制 画 童・ 会 そ する方策となれば、 に 月 つながるか はない 学校の 置、 教育 る を検 お 学 対 \mathcal{O} で L \mathcal{O} 0 ŧ は 1 徒 事 ③実現 て、 で 説 0 討 選 0 制 長 ては教育目標 選 1 てい は 適正規模と配 択 度審議 は今年 減 で 明 するよう諮 適正 択 小 な 小 教育長は、 制 少 教育委員 もし で「 制 規模 結果的 る、 が進 規模 するため 0 11 環境 趣 は 規 会を設 か 6 れな 模、 み、 統 旨 学 校 月、 校 統 を 会 廃 \mathcal{O} 年 ŧ と が 問 を 変 支 合 は 統 統 教 廃 置 L \mathcal{O} 2 損 単 達 諮 1 小 援 廃 化 育 ま 規 方 成 う 廃 合 規 問 \mathcal{O} な

のべてきました。 ら要望があった場合に考えると

統廃合計画をまとめさせるとなしかし、諮問機関を設置して

のです。

説明を180度方向転換するもるということです。これまでのれば、教育長が統廃合を主導す

学統「コスト論」で統廃合を迫る区長校廃 区内の小中学校は半分に…?

発言。 て検討を進 明」で「児童・生徒数が大幅に減 減 局 校の適正規模のあり方等につい 少していることを踏まえて、 の予算議 振り役です。濱野区長 を迫ったのです。 企 からの 学校の 画 視点から小規模校 部長 6 月 12 統 を出 会冒 提案」としてコスト削 廃合は濱野 8 日の教育委員会に 1頭の 席させて「区長部 てまいります」と 「施政方針説 良は、 0 区 統廃合 長が 今年 旗 学

区教委は、この提案を受けて

料 11月22日(木) Pm 6:30 ~ (本) Pm 6:30 ~ (本) Pm 6:30 ~

「これまで小規模校を支援していたのです。

うなるでしょうか。 統廃合で品川区内の学校はど

る計算になります。 うことです。この基準を当ては これは一学年4~5クラスとい を「12~15クラス」としています。 原二中を加える際の説明資 めると区内の 区教委事務局は、 平塚中と平塚小の一 亦 中学校が半 中学校の 貫校 -減す 規模 科で に在

教育委員会資料では、今年は

小学生 現在(小中一貫校のぞく16校)か も同じように計算すると9校と、 中一貫校のぞく38校が半分以下 298クラスでおよそ17 中学校18校です。 生4千7 になる計算です。また、 1クラス40人ですから小学校は ラス)とすると、 4クラス(小学校は6 1万1千9 9 0 人。 現 在 これを1学年 小学校 5 8 年で の基準は 中学校 校。 40 24 中学 校 ク 小

ら半減します。

はない。 品川区は昨年度だけでも新たな めることは許されません。 に犠牲を押 を超えました。 基金への積み立ては1 うがいい」となってしまいます。 前 るのか不明ですが、 面 区 教委がこの考え方を踏 にしたら「学校は 財政を優先して子ども し付け、 金がないわけで 教育をゆ コ 0 スト 少 な 億円 1 ほ

統に 審議会答申を「錦の御旗」に 合議 教育委員会で意見わかれるなか

見が賛否二分しています。学校統廃合に教育委員会は意

適正 では、 というのは根拠に乏しい」、「人 化を挙げるのは理由に乏しい」 そのうえで選択制 指導要領の目的を達成できない 口構成の推 教委が率先して統廃合を検討 6 月 12 一規模の検討に 委員から「少人数が学習 日の教育委員会の 移は予測できたし、 人口構 を実施した。 成の変 議 論

対意見が出されました。することに疑問がある」など反

明らかです。の御旗」にしようという狙いは議会の答申を統廃合推進の「錦こうしたなかで、学事制度審